

Queridos Padres:

Es posible que su hijo/a haya sido expuesto a la enfermedad contagiosa **Staphylococcus aureus resistente a la meticilina (MRSA)** en un salón de clase de Reach Dane/Reach Green en el día \_\_\_\_\_.

Por favor, revise la información abajo. Si usted tiene cualquier pregunta, o si su hijo/a experimenta síntomas de la enfermedad, por favor hable con el proveedor de salud primaria de su hijo/a o una de las agencias indicadas abajo.

Salud Publica – Madison & Dane County

(608) 266-4821

Departamento de Salud de Green County

(608) 328-9390

#### **Que es MRSA?**

MRSA es una abreviación a Staphylococcus aureus resistente a la meticilina. MRSA es un tipo de bacteria estafilococo que es resistente a los más comunes antibióticos que son usados para tratar infecciones. La mayoría de las personas tienen la bacteria de estafilococo que vive en la piel sin ningún síntoma de infección. Cuando la barrera de la piel es interrumpida (por ejemplo: cortadas, laceraciones, abrasiones, incisiones de cirugía), la bacteria de estafilococo puede causar una infección del tejido suave que llamamos MRSA.

#### **Cuáles son los síntomas de MRSA?**

Una persona obtiene MRSA por medio del contacto (directo o indirecto) con una persona que tiene una herida infectada o una infección en el tracto respiratorio. Una persona también puede obtener MRSA por medio del contacto con una persona que ha sido colonizada con MRSA. 'Colonización' significa que la persona tiene MRSA en su piel, pero no tiene ningún síntoma.

Que tanto tiempo toma para desarrollar MRSA después de una exposición?

Del tiempo de exposición al desarrollo de MRSA puede variar mucho. Es usualmente de 4-10 días, pero puede tomar varios meses.

#### **Como es MRSA tratada?**

Su proveedor de salud le puede aconsejar referente a los tratamientos opcionales. MRSA es usualmente tratado con antibióticos, tales como Bactrim, vancomicina y daptomicin. Los estudios de laboratorio son usualmente hechos para encontrar cual antibiótico trabajara mejor para tratar la infección de MRSA.

Solo pacientes con infección sintomática de MRSA deben ser tratados. La duración de la infección depende de que tan severa la infección sea, que tal responda al antibiótico, y el estado de salud de la persona que tiene MRSA.

### **Cuanto tiempo es excluido de la guardería un niño con MRSA?**

Los niños son excluidos de la guardería si hay drenaje de la lesión y que no pueda ser contenido bajo una venda. Esto depende del tamaño y la locación de la lesión. Si el drenaje de la lesión no puede ser contenido, el niño es excluido hasta que la lesión se resuelva.

### **Como puedo limitar el riesgo de MRSA?**

Lavándose las manos con agua y jabón durante 20 segundos es la medida más importante para prevenir la transmisión de MRSA. Cuando se cuida a una persona con MRSA, se deben usar guantes mientras lidie con líquidos corporales (orina, drenaje de heridas, etc.) oh mientras toque superficies contaminadas con líquidos corporales. Superficies contaminadas con MRSA deben ser limpiadas con jabón y agua seguida de una solución con cloro. Ropa, trastes y utensilios para comer pueden ser lavados de una manera normal.